
 

 

             
 

Comunicato  

Incontro al MIUR 

 

In data 16 gennaio, a seguito della nostra richiesta d'incontro, siamo stati ricevuti dalla 

Ministra Valeria Fedeli per discutere delle molteplici criticità che investono il Ministero 

dell'Istruzione di cui più volte abbiamo sollecitato la risoluzione. 

Abbiamo in primo luogo affrontato la drammatica situazione degli organici che insieme 

al progressivo aumento dell'età media dei dipendenti ed al moltiplicarsi degli adempimenti 

conseguenti all'attuazione della recente riforma del sistema scolastico rischiano di non 

garantire la corretta erogazione dei servizi. 

A tal proposito, considerato che con l'attuazione della seconda fase di mobilità, che ha 

coinvolto in particolare il personale della CRI e degli Enti di area vasta, termina il previsto 

blocco delle facoltà assunzionali previsto dalla legge 190/2014, abbiamo richiesto l'immediato 

investimento delle risorse derivanti dalle cessazioni 2014/2015, pari a circa €. 3.900.000, per lo 

scorrimento delle graduatorie vigenti. 

Si è altresì richiesto un impegno politico forte per aggiungere a queste risorse anche 

quota parte di quelle previste nella recente legge di stabilità per l'assunzione dei lavoratori 

nelle funzioni centrali. Si è concordato inoltre di procedere ad una attenta disanima di tutte le 

problematiche connesse all'utilizzo di lavoratori in distacco presso gli USR e della situazione del 

personale comandato. 

Sul punto la Ministra ha concordato con noi sulla necessità di procedere con 

sollecitudine alla definizione di un piano assunzionale che coinvolga gli idonei delle graduatorie 

programmando una prossima riunione con le OO.SS., e si è impegnata a mettere in campo le 

iniziative necessarie per ottenere ulteriori stanziamenti dalle risorse previste dalla legge di 

stabilità. 

Abbiamo colto l'occasione, inoltre, di rappresentare la necessità di adoperarsi per 

sensibilizzare i Direttori Generali territoriali per il ripristino di corrette relazioni sindacali, 

necessarie per il recupero del rapporto con i dipendenti e per un miglioramento delle 

condizioni di lavoro e di conseguenza dei servizi erogati. 

Naturalmente è stato un primo incontro, al quale speriamo ne seguano rapidamente altri 

per affrontare anche le ulteriori problematiche che affliggono il nostro ministero a partire dalla 

necessità di individuare soluzioni per recuperare risorse utili all'incentivazione della 

produttività. 
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